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Anfrage 
 
des Abgeordneten Werner Herbert  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend 492 eingesparte Planstellen beim Exekutivdienst 
 
 
Trotz höherem Budget im Jahr 2013 sinken laut Personalplan 2013 die Zahlen für die 
Planstellen des Exekutivdienstes. Waren es im Jahr 2012 noch 27.281 Planstellen 
für den Exekutivdienst, sind für 2013 nur mehr 26.789 vorgesehen. Somit ergibt sich 
ein Minus von 492 Planstellen beim Exekutivdienst. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende  
 
 

Anfrage: 
 

1. Um welche Planstellen handelt es sich bei den eingesparten 492 Planstellen?  
 

2. Wo werden diese eingespart, aufgeschlüsselt auf die jeweiligen Dienststellen? 
 

3. Werden mit der Einsparung der gegenständlichen Planstellen auch die damit 
verbundenen Controllingpunkte gestrichen? 
 

4. Wenn ja, um wie viele Controllingpunkte handelt es sich dabei, 
aufgeschlüsselt auf die jeweilige Planstelle und die davon betroffene 
Dienststelle? 
 

5. Wenn nein, wohin werden die betreffenden Controllingpunkte verschoben 
bzw. für welche Planstellen werden sie zukünftig verwendet, aufgeschlüsselt 
auf die jeweilige Dienststelle und die davon betroffene Planstelle? 
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